

Xinhua. 2009. "China prestará 1.000 mdd a Ecuador". Xinhua, agosto 18

QUITO, 17 ago (Xinhua) -- China prestará a Ecuador 1.000 millones de dólares, aparte de los 1.000 millones que le pagará por la venta anticipada de unos 70 millones de barriles de petróleo, dijo el canciller ecuatoriano Fander Falconí.

El diplomático, en declaraciones difundidas este lunes por diario "Hoy de Quito", afirmó que esos recursos serán utilizados de acuerdo a las necesidades del gobierno y rehusó dar mayores detalles sobre las condiciones financieras del préstamo.

China se ha convertido en uno de los mayores socios estratégicos de Ecuador, por su interés en desarrollar millonarios proyectos en el área petrolera e hidroeléctrica en el país sudamericano.

Ecuador recibirá un anticipo de 1.000 millones de dólares por la venta anticipada, en julio, de 70 millones de barriles a la estatal asiática Petrochina.

La operación es benéfica para Ecuador debido a que el país afronta problemas de liquidez, por los coletazos de la crisis financiera internacional.

Los ingresos fiscales del país andino se han visto mermados por la caída de los precios del crudo, una baja en la captación de las remesas y la disminución de ingresos por las exportaciones tradicionales.

China, el gigante asiático, también participa en una negociación para construir la central hidroeléctrica Coca-Codo Sinclair, la más grande del país, que demandará una inversión de 2.000 millones de dólares.

En otros asuntos, el canciller Falconí dijo que el presidente Rafael Correa planea un viaje en septiembre a India en busca de un convenio de cooperación en ciencia y tecnología.

En octubre, Correa visitará Rusia para impulsar un acuerdo comercial. "Rusia es nuestro mayor comprador de banano y flores. No vamos a comprar armas", dijo el canciller ecuatoriano. Fin